

Undinas abermals bei den Hessischen Jahrgangsmesterschaften



Es hat ja schon etwas von dem bekannten, kleinen gallischen Dorf... mit welcher Beharrlichkeit die Schwimmer des kleinen Vereins SC Undina Bruchköbel es immer wieder schaffen, die Pflichtzeiten für die Hessischen Meisterschaften zu erreichen.

Für die Jahrgangs-Kurzbahnmeisterschaften am ersten Dezemberwochenende in Kassel hatten Malte Rehor und Linus Sasse die Qualifikation erlangt. Ob es dann an der Wettkampfatmosphäre bei dieser Topveranstaltung lag oder an der „Einzelbetreuung“ der mitgereisten Mutter/+Trainerin, jedenfalls gelang es den beiden Elfjährigen, während des Wettkampfes ihr Potenzial voll auszuschöpfen und ihre bisherigen Schwimmzeiten abermals zu toppen.

In ihrer bevorzugten Disziplin konnten sich beide über einen guten Mittelplatz im Mehrkampf (50/100/200m) freuen: Malte belegte in Freistil im Jahrgang 2001 den siebten Platz und Linus in Rücken den achten Platz. Auch in den Einzeldisziplinen von 50m Freistil über 100m Rücken oder 200m Brust, bis hin zu 400m Freistil konnten die beiden Undinas mehrfach eine Platzierung unter den ersten zehn erzielen.

Insofern hat sich die lange Anfahrt nach Kassel auf jeden Fall gelohnt und die Schwimmer des kleinen Bruchköbeler Vereins werden – den Galliern gleich – auch im nächsten Jahr beharrlich für das Erreichen der Qualifikationszeiten kämpfen.